

## Elige y elige

### Descripción

Levítico 19:23-37.

Hay una joven que tiene una fascinación por un popular autocine. Varias veces a la semana, le pide a una de las unidades parentales un viaje a este lugar. Aprendí hace algún tiempo a no decir: "No tengo dinero", sino a decir: "No tengo dinero [nombre del restaurante]". Con el tiempo, aprendí que no se trata solo de tener dinero, sino de todo lo que se debe pagar con dicho dinero. Hasta entonces, seré el guardián de su moneda y el defensor de la mamá.

Así como es importante que presupuestemos para poder cumplir con nuestras obligaciones, es importante que sigamos todas las leyes y decretos de Dios. Simplemente no podemos dedicar nuestra energía a una selección de los mandamientos de Dios. Debemos obedecerlos a todos.

La ley de Dios no es un menú en un restaurante, donde elegimos lo que queremos. Dios dijo: "Yo soy Dios, haz lo que te pido, y todo". Jonás aprendió esa lección de la manera más difícil cuando decidió no ir a Nínive. Del mismo modo, corremos el riesgo de aprender nuestras propias lecciones difíciles cuando no hacemos lo que Dios nos pide.

Autor: Andrea Talley

**Fecha de creación**

2025/10/01